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执导《摩登年代》的邵晓黎是一个新导演。片

子公映之前，不少人担心徐峥自砸招牌，毕竟到

了今天，“徐峥”这两个字已经很值钱了。不过很

多人更想知道，这么重的戏份，徐峥到底收了多

少片酬？

记者：如今应该有很多大导演来找你，为什么

会接一个新导演的作品？

徐峥：因为这个故事最开始就挺感动我的。我

总觉得，在今天这个时代里，纯真美好的故事是挺

有价值的。不管之前有没有一部票房12亿元的

《泰囧》，我碰到这样的电影一定会接。

记者：作为喜剧演员，你在《摩登年代》里有很多

发挥空间。很多人说，徐峥这次才是真的当主角了。

徐峥：其实对我来说，主角不主角没有什么大

关系。我一直没把自己看得太重要，因为对于电

影，我一直有个观点：整体比个体更重要。如果整

体有问题，个体再好也没意义。

记者：有一个非常实际的问题，或许《泰囧》之

后大家会觉得徐峥贵了，一般的片子请不起你。

徐峥：我接《摩登年代》就拿了个友情价

——非常非常“友情”。我定片酬从来都是看整

体制作，看这个片子在市场上大概能取得怎样

的成绩，反正我会有一个度。但是所谓片酬，

其实也是一件“愿打愿挨”的事情，你开太高，

有价无市也没用。

接戏看重剧本，要接地气

徐峥徐峥：：表演
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在《泰囧》之后，徐峥首次担纲男主角的电影《摩登年代》目前正在公映。这部电影没有大投资，没有大

导演，能当卖点的无非“徐峥”二字。很多人不明白，在成为“12亿元导演俱乐部”成员之后，徐峥怎么还肯

做演员？近日在接受记者专访时，徐铮说，“表演是我的基本爱好，不管之前有没有《泰囧》，碰到这样的片子

我一定会接。”而现在令徐峥最高兴的，“倒不是导演当得有多成功，而是有不少新角色找上门来。”

徐峥曾经笑言，他或许是中国唯一一个票

房会越来越差的导演。但是，人们仍然期待他

每一次出手都带来奇迹。高压之下，徐峥坦言

有些无奈。

记者：很多人至今还在说《泰囧》为何成

功。你自己好好总结过经验吗？

徐峥：会有一些总结，但还没总结到能用

数据影响今后决定的程度。但是，我会作一些

努力，看有没有这方面的可能性。

记者：你曾经说过，你或许是中国唯一

一个票房会越来越差的导演，这是你真心的

想法吗？

徐峥：这当然有可能了。虽然中国的银幕

数量一直在增加，但一部电影的票房真的是由

很多元素决定的。当时我这么说，虽然是半开

玩笑，但从某种角度来说，也是让自己将来“安

全”一点。

记者：不管你怎么说，大家从此是把“徐

峥”跟“高票房”联系在一起了。会不会压力

很大？

徐峥：大家会这么联想，说明我们的产业

还不够完善。其实一部电影，应该有很多角色

来承担不同的事情。比如票房，它更应该由投

资者和制片人来关心。现在呢，全民关心票

房，这个现象有点怪怪的……（笑）

全民谈票房
我感觉有点怪怪的

片酬“愿打愿挨”
但我会有一个度

在徐峥之后，电影圈“新贵导演”层出不穷。对他们受到的争

议，“先行者”徐峥坚决地采取了力挺的态度。

记者：在你之后，又出现很多导演圈的“新人”，比如郭敬明，

争议都挺大。

徐峥：对于郭敬明的片子我这么看：现在能供青少年消费的

电影产品很少，他们已经没有选择了，你不让他们看这个，他们看

什么？其实随着未来的市场细分，大家应该有个心理准备：或许

将来会出现更多种类的电影产品。这些产品针对的人群或许完

全不一样，因此我们必须给予一点宽容。

记者：对一部电影的评价，到底是看票房还是看口碑，现在大

家都有一点迷糊。甚至，连口碑都经常出现两极分化。

徐峥：我一直觉得，大家对于电影的看法应该更加清醒和理

智。谈一部电影，不管什么方面，大家都应该就事论事，别整天扯东

扯西，动不动闹得不可开交。比如探讨青少年电影，我们不如真正

去了解一下青少年在想什么，他们需要什么，这显然更有意义。
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谈电影要理智
别整天扯东扯西


